

„Karl Klostermann – Dichter des Böhmerwaldes e. V.“ bayer. Sektion Grafenau



E i n l a d u n g

Der Pilsener Gospel-Chor singt in Grafenau

Wann? Samstag, 13. Februar 2016 – 19:30 Uhr

Wo? Stadtpfarrkirche „Maria Himmelfahrt“ Grafenau

**Eintritt: € 10,00 - Erlös zu Gunsten der Renovierung der
Grafenauer Kirchenorgel**

Der Eintritt wird an den Eingängen zur Kirche erhoben!

Der bekannte Gospel-Chor aus Pilsen gibt jedes Jahr mehrere Konzerte in Tschechien, besonders aber in der Stadt Pilsen selbst; so auch im vergangenen Jahr, bei den Eröffnungsfeierlichkeiten zu „Pilsen Kulturhauptstadt Europas 2015“. Im Jahre 2014 erklangen die Stimmen dieses Chors beim Katholikentag in Regensburg. Viel sind die jungen Leute bei ökumenischen Gottesdiensten, Benefizkonzerten in caritativen Einrichtungen und kulturellen Veranstaltungen in Tschechien zu hören.

Wir hoffen, der Chor wird auch in Grafenau sein Bestes geben und den Abend zu einem Erlebnis für alle werden lassen.

**Der Karl Klostermann Verein und das Katholische Pfarramt
würden sich über Ihren Besuch freuen!**



Sitz des Vereins:
Alternierende Präsidenten:
Bankverbindung:

Rosenauerstraße 5, 94481 Grafenau - E-Mail – notar.maurer@t-online.de
Dr. Hans Göttler, Osterholzen 3 – 94148 Kirchham - Pavel Stelzer - Pilsen
VR-Bank Spiegelau - Kto.Nr. 270 81 40 - BLZ 741 641 49
IBAN DE 15 741 641 49 000 270 81 40 – BIC GENODEF 1 RGE